

Calle 21 No. 362, Apt. 3A
Vedado, Habana, Cuba

Junio 9, 1966

Queridos Juli y Manolo:

No saben lo mucho que me alegré al tener por fin noticias de ustedes y saber lo bien que les ha ido. Juli, siento que estes enferma en cama, yo he estado muy fastidiada ya hace dos semanas y no puedo ir a la playa, ni caminar, sentarme todavia peor, en fin que Luis me puso una inyección que se enquistó y me la tuvieron que operar la semana pasada y dice el médico que todavia tengo para una semana. Así es que no me das mucha pena..... Nos consolamos una a otra. Ya también sabran que por aquí pasó ayer un ciclón que ha dejado ni un árbol en pie y menos mal que hoy tenemos luz, agua no hay, el gas vino esta tarde y cada uno arreglándose lo que pueda. Da pena caminar por los alrededores y ver tanto árbol caído que ya no tiene remedio. Hoy también hace un calor tremendo y lo único que tengo ganas es de ir a la playa aunque ya no esta tan buena porque va mucha gente y a mi me gusta como cuando fuimos juntos.

Han dado un buen viaje y todavia les queda para buen rato. Yo parece que me quedaré en Cuba, el que se va de viaje es Luis que sale la semana que viene para Varsovia, via Praga, y después a Sopot y a Moscú. Mandó 16 cuadros a Sopot para la exposición Internacional que se celebra allí todos los años y la inauguración es el 9 de Julio. No sé cuanto tiempo estarán ustedes en Varsovia pero Luis me pide que les diga que traten de localizarlos pues a lo mejor está todavia en Varsovia y le gustaria mucho poder reunirse con ustedes. A lo mejor se embullan ustedes y van a Sopot con él. Que bueno si yo pudiera ir también! En Varsovia se inauguró una exposición que se "10 Pintores Cubanos" y creo que debe de estar abierta cuando ustedes lleguen. Traten de localizar a Luis a través del Ministerio de Cultura en Varsovia o a través de la Embajada de Cuba donde estoy casi segura darán con él. De todos modos contesta esta carta enseguida, a vuelta de correo, y dime exactamente, si ya lo saben a que hotel van a ir, Luis no lo sabe todavia. Yo siempre le puedo escribir a Luis o mandarle un cable para que se ponga en contacto con ustedes.

No entregastes la nota para Yuri Gabrikov? Si lo ven, dile que Luis piensa llegar a Moscú a mediados o fines de Julio. Ahora cuando veo la posibilidad de encontrarse con ustedes me da pena no estar juntos, pero me alegro que todavia piensen volver por Cuba, aunque sea el año que viene. No te escribo más porque ya Luis esta impaciente por llevar la carta al correo para que salga enseguida. Que te mejores y no dejes de escribir enseguida. En la próxima te daré los chismes. Con muchos abrazos y un montón de besos, Lumpi también te manda uno, cariños a los dos

Queridos